

COMUNICADO OFICIAL  
22 DE AGOSTO DE 2020

## PAGOS A POSGRADISTAS BECARIOS DEL MINISTERIO DE SALUD SE PONEN AL DÍA

Ante las emergencias sanitaria, social y económica que vive el país, el Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Economía y Finanzas, ha dado prioridad al pago de las personas que prestan servicios en el sector Salud.

Es así que, entre julio y agosto de este año, ha pagado más de USD 5 millones a los becarios posgradistas del Ministerio de Salud Pública, poniéndose al día con las transferencias a este sector.

Cabe destacar, además, que la prioridad para el personal de salud también se refleja en el pago puntual de las remuneraciones que reciben 58.000 profesionales que ejercen funciones en los hospitales públicos, para lo cual se destina un promedio mensual de USD 35 millones.

El Gobierno Nacional seguirá cumpliendo con la atención a los salubristas para proteger su bienestar y garantizar que sigan cumpliendo su loable labor en la protección de la salud de la población ecuatoriana.

***Escriba la palabra "BP" al +593997056959 y guarde el contacto como Ministerio de Economía y Finanzas, para recibir información destacada del MEF.***

MINISTERIO DE  
ECONOMÍA Y FINANZAS

*Lenín*

